



Community Of Love



RAYON 3

# M3

MURID KRISTUS:

## BERKORBAN DEMI MELAYANI TUHAN

*Demikian pulalah tiap-tiap orang di antara kamu, yang tidak melepaskan dirinya dari segala miliknya, tidak dapat menjadi murid-Ku. - Lukas 14:33*

Yesus mengajarkan bahwa barangsiapa ingin mengikuti Dia dan menjadi murid-Nya harus memutuskan lebih dahulu apakah ia telah siap untuk membayar harganya.

Harga menjadi murid yang sejati adalah mengorbankan semua hubungan dan harta milik, yaitu segala sesuatu yang kita miliki: barang materiel, keluarga, kehidupan, cita-cita, rencana dan kepentingan kita sendiri (ayat Luk 14:33). Ini tidak berarti bahwa kita harus membuang semua yang kita miliki, tetapi segala yang kita miliki harus diserahkan untuk melayani Kristus dan berada di bawah tuntunan-Nya (Markus 13:24; Matius 7:14; Yohanes 16:33; 2 Timotius 3:12).

Apa yang harus kita korbankan untuk melayani Tuhan?

### 1. Waktu, Tenaga dan Harta

Sebenarnya ini adalah bagian yang terhitung mudah untuk dilakukan, tapi seringkali menjadi hal yang paling berat dirasakan. Tidak dapat dipungkiri bahwa pelayanan kita kepada Tuhan tentu menuntut waktu kita, kita sering kali harus rela mengorbankan waktu istirahat kita, yang seharusnya hari Sabtu atau hari Minggu bisa istirahat, namun kita harus melayani.

Jangan lupa bahwa berkorban waktu adalah tiga serangkai dengan tenaga dan harta. Dalam melayani pasti kita juga harus berkorban tenaga dan harta/uang kita, ada biaya ongkos/transportasi yang harus dikeluarkan, belum lagi menabur bagi mereka yang membutuhkan.

### 2. Kesukaan/Hobi yang menghambat kita melayani Tuhan

Ada orang yang secara tenaga dan uang tidak masalah untuk bayar harga dalam melayani, namun yang berat baginya adalah meninggalkan hobi/kesukaannya. Ada yang hobi/kesukaannya memancing, memelihara hewan, dan lain-lain, yang tanpa dia



# SUPLEMEN BAHAN SHARING COOL RAYON 3

## BULAN JULI 2024



sadari menyita banyak waktunya sehingga menghambat dirinya dalam melayani Tuhan. Hobi atau kesukaan kita yang menghambat kita untuk melayani ini yang harus kita serahkan kepada Tuhan Yesus.



### 3. Cita-Cita dan Masa Depan

Tidak salah memiliki cita-cita dan masa depan, tapi jangan lupa bahwa Tuhan lah yang memegang masa depan kita. Dia yang tahu persis kemana Ia akan membawa kita dan memakai hidup kita sesuai dengan kehendak-Nya. Ada orang yang begitu 'ngotot' nya memaksakan diri untuk mengajar apa yang diimpikan, padahal belum tentu itu yang dikehendaki Tuhan. Jika kita memiliki cita-cita dan masa depan yang menghambat dan justru menghalangi kita melayani Tuhan, tentu harusnya kita serahkan kepada Tuhan.

**Bagi kita yang berkorban demi melayani Tuhan, jangan takut!  
Ada janji Tuhan yang dahsyat untuk kita:**

- a. *Apapun juga yang kamu perbuat, perbuatlah dengan segenap hatimu seperti untuk Tuhan dan bukan untuk manusia. Kamu tahu, bahwa dari Tuhanlah kamu akan menerima bagian yang ditentukan bagimu sebagai upah. Kristus adalah tuan dan kamu hamba-Nya. (Kolose 3:23-24)*
- b. *Karena itu, saudara-saudaraku yang kekasih, berdirilah teguh,*

*jangan goyah, dan giatlah selalu dalam pekerjaan Tuhan! Sebab kamu tahu, bahwa dalam persekutuan dengan Tuhan jerih payahmu tidak sia-sia. (1 Korintus 15:58)*

- c. *Janganlah kita jemu-jemu berbuat baik, karena apabila sudah datang waktunya, kita akan menuai, jika kita tidak menjadi lemah. (Galatia c:5)*

#### **ACTION:**

- Ambilah komitmen untuk terlibat dalam pelayanan di gereja sesuai dengan panggilan, kerinduan, telenta dan karunia Anda
- Sharingkan dalam kelompok COOL hal-hal apa yang masih menghambat Anda untuk melayani dan doakan mereka.